Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor

SECCIONAL CORDOBA

A LOS COMPAÑEROS DE MATERFER Y CONCORD:

La asamblea general de afiliados a SMATA de fecha 21 de junio pasado resolvió que la Comisión Ejecutiva del Gremio realizara las gestiones necesarias para lograr la afiliación de los compañeros pertenecientes a las empresas de Materfer y Concord.

Esta desición de transcendental importancia para el movimiento obrero de Córdoba, debe tener el máximo apoyo, ya que desde la arbitraria medida impuesta por la dictadura que terminó con la disolución de los sindicatos SITRAC-SITRAM, la empresa Fiat ha aprovechado al máximo esta medida para avasallar los derechos de la clase trabajadora, sancionando y despidiendo a aquellos obreros que intentaban reorganizar a sus compañeros, para luchar contra la prepotencia patronal.

Concientes de la necesidad de nuclear fuerzas para consolidar un gremio poderoso que defienda los intereses de la clase trabajadora, hoy más que nunca tenemos la posibilidad de terminar con todas estas injusticias y lograr la ansiada representación gremial para todos los compañeros de Concord y Materfer, mediante la afiliación masiva al SMATA.

COMPAÑEROS: la Comisión Ejecutiva del SMATA convoca a todos los compañeros de Materfer y Concord a concurrir a nuestro local sindical de calle 27 de Abril 663 a llenar la ficha de afiliación a nuestro gremio.

Sólo un gremio poderoso puede derrotar a los enemigos de la Clase Obrera: LA PATRONAL - LA DICTADURA - LOS DIRI-GENTES TRAIDORES Y CONCILIADORES.

Córdoba, 11 de Julio de 1972

COMISION EJECUTIVA SECCIONAL